

Nachruf

Die Stadt Langenselbold trauert um

Frau Elisabeth („Betty“) Richter

Frau Richter war seit mehr als 30 Jahren in ehrenamtlicher Funktion im Seniorenbeirat für die Stadt Langenselbold aktiv. Sie setzte sich leidenschaftlich für die Interessen der älteren Mitbürgerinnen und Mitbürger ein. Ihr Engagement war bis zuletzt einzigartig. Mit Frau Richter verlieren wir eine vielseitig engagierte, kreative und sehr beliebte Bürgerin, die 1997 mit dem Ehrenbrief des Landes Hessen ausgezeichnet wurde.

In dankbarer Anerkennung ihres verantwortungsbewussten Wirkens für das Wohl unserer Stadt nehmen wir von ihr Abschied.

Wir werden Frau Richter in bester Erinnerung behalten.

Unsere Anteilnahme und unser Mitgefühl gelten ihrer Familie und allen Angehörigen.

Für den Magistrat
Timo Greuel
Bürgermeister

Für den Seniorenbeirat
Anne Müller
Vorsitzende